

ODENWÄLDER

ZEITUNG

Freitag, 10.12.2004

Vorstand wählte Fan des Jahres

Der FC Bayern München Fanclub Hardberg traf sich zur Jahresabschlussfeier im Vereinslokal "Zum goldenen Bock" in Abtsteinach. Vorsitzender Siegfried Sedlatschek freute sich über den zahlreichen Besuch der Mitglieder und Bayernfreunde. Ein Rückblick auf das vergangene Jahr wurde nur kurz angerissen, denn ausführlicher wird er bei der Generalversammlung im März erfolgen.

In diesem Jahr fand die Generalversammlung im März statt. Eine Spende von 250 Euro vom Erlös der Tombola aus dem Jahr 2003 wurde an F. Nürnberger, der Leiterin des Kinderheimes Finkennest in Mümling-Grumbach, übergeben. Das ganze Jahr über sammelten die Mitglieder Kleider und Spielsachen für die Kinder des Heimes.

In München besuchten die Bayernfans Spiele ihrer Mannschaft gegen Freiburg, Schalke 04 und Mainz 05. Das traditionelle Grillfest fand trotz strömenden Regens auf der Grillanlage "Steinachquelle" am 21. August statt.

Ein Höhepunkt war die Brauereibesichtigung in Pfungstadt. Zum Schluss des kurzen Rückblicks dankte Sedlatschek den Vorstandsmitgliedern und allen Helfern für die geleistete Arbeit sowie allen Spendern sowie für Gaben zur Tombola. Nach dem Verkauf der Lose für die Tombola, es gab wieder wertvolle Preise zu gewinnen, trugen Elisabeth Andes, Karin Geißinger, Siegfried Sedlatschek und die Siedelsbrunner Gruppe um Mirko Ehrhard mit ihren Ausführungen zur Auflockerung der Veranstaltung bei.

Zu Fans des Jahres wurden Marianne und Horst Ehrhard vom Vorstand gewählt. Sie erhielten vom Vorsitzenden ein Präsent.

Nach einem Essen und der Preisverteilung, bei der natürlich jeder einen Fanartikel des FC Bayern gewinnen wollte, gab es Gelegenheit zur regen Unterhaltung, aber auch für Fragen über den FC Bayern. Ferner konnten Fanartikel bestellt werden.